

卒業生の集い新聞

令和7年号
発行元：青森県立八戸第二養護学校
渉外部

なつかしい仲間

卒業生の皆さん、こんにちは。今年も盛大に卒業生の集いを行いました。

毎年の恒例になりました、障がい者スポーツのボッチャ、フライングディスク競技を行いながら、なつかしい仲間と楽しくふれあいました。参加された卒業生の皆さん、付き添いや送迎などしてくださった皆様ありがとうございました。また、今回参加できなかった卒業生の皆さんも、この新聞を見て、なつかしい仲間同士のふれあう雰囲気を味わってもらえるとうれしいです。また、返信されたはがきにはたくさんのメッセージをいただきましたので、メッセージの一部の紹介と卒業生の集いの様子をお伝えします。

《※順不同 卒業年度は省略させていただきます。集いに参加できなかった方々のメッセージを掲載いたしました。》

- ・元気に仕事行っています。
- ・お仕事、水泳、サッカー頑張っています。
- ・こだまの園の祭りと重なり残念です。次回を楽しみにしております。
- ・遠方のため不参加となり残念です。夏休みには日中、放課後デイサービスへ行っております。元気に過ごしております。
- ・八高支で同じ日にスポーツ交流会でした。来年は参加したいです。
- ・仕事で行けなくて残念です。僕は元気です。
- ・元気です。ここ1～2年はお薬を減らしていく事をがんばっています。
- ・家の用事と重なってしまいました。元気に出歩いて楽しんでいます（母と）来年はぜひ！！
- ・八太郎療護園にいます。元気にカラオケ頑張っています。
- ・いつも通り仕事を頑張って、毎日を楽しく過ごしています。
- ・今は、ステップアップをめざして、Bがたじぎょうしょで、がんばっています！！
- ・のぎく園でずっと働いています。元気に過ごしています。
- ・グッジョブ妙光園のB型で頑張っています。
- ・毎日元気にロードに通っています。今は力仕事も積極的に行い、『細マッチョ』を目指しています。
- ・仕事があり参加できず申し訳ありません。にんにくの皮剥きや某会社の煎餅割りの仕事をしています。次回は参加出来るようにしたいです。
- ・あるふあでお友達も出来て楽しく通っています。
- ・十和田のぶちぶろうで元気に働いています。うめやませんべいはおいしいので食べてみてくださいね。



- ・自分の体調をみながら、無理なく施設に通って色々な作業を頑張っています。また、中学生の頃から習っている書道も元気に続ける事もできています。これからも色々な事を頑張っていきたいです。
- ・いつも元気にがんばっています。
- ・みちのく記念病院から退院して現在自宅にいます。
- ・卒業生の集いの日には、お仕事なので、残念ながら参加できませんが、4月からB型に就労し、毎日元気に楽しく作業を頑張っています。
- ・毎日元気に自宅→デイサービス通っています。
- ・元気でたのしく、はたらいています。
- ・暑い中、外作業毎日頑張ってます。まっ黒になりました。
- ・仕事のため、行けません。
- ・元気にすごしております。ダイエットを始めました！！
- ・4月にサッカー部に入って活動的な日々を送っております。（5kgもやせました☆）
- ・元気に過ごしています。
- ・仕事をお休みして病気療養中です。
- ・茶居花で頑張っています。
- ・ボッチャ教室に通ったりして、楽しんでいます。
- ・元気でアネックス妙光園にかよっています。
- ・バス通学も何回か練習して行けるようになりました。まだ毎日とはいきませんが・・・。
- ・毎日元気に働いています！（B型）
- ・清岳園で元気に過ごしています。週末は自宅でケイタイを見るのが樂しみです。
- ・変わらず元気に過ごしています。皆さんによろしくお伝えください。
- ・卒業生の集いが八高支スポーツ交流会とかぶったのが残念です。本人はどちらも行きたかったので、とても悩んでいました。
- ・学校の行事で参加できず残念。次回は参加したいです。
- ・今回は欠席で残念です。八二養のことをなつかしく思っています。就労B型「ロード」で働いて5年目になります。施設外就労で青果市場で作業をしています。忙しいですが、これからもがんばります。
- ・元気に毎日デイサービスに行ってます。引っ越ししました。
- ・ひかりさん（B型事業所）での仕事、がんばって働いてます。（僕の事、知っている先生方、応援してください！）
- ・元気です。
- ・高等支援学校へ元気に通学しています。
- ・介護が必要になってきました。今後の参加はムリだと思います。次回からは案内は不用でお願いします。
- ・御案内ありがとうございます。去年の8月に病気のため、亡くなりました。生前、お世話になり、ありがとうございました。
- ・今年は残念ながら参加できませんが、来年は参加したいです。暑いですがみなさんお元気におすごしください。本人も八高支でがんばっています！



卒業生の集い

～当日の様子～

- ・元気に過ごしております。
- ・本人、元気に楽しく施設に通っています。先生方も体に気をつけて、これからのお子供達の指導をして下さいね。
- ・グッジョブ妙光園に元気に行ってます。
- ・のぎく園にかよっています。
- ・ジョイフルパークユートピアさんで頑張っています！
- ・高等部在学中から「いろどり」にずっとお世話になっています。
- ・いつも友達と仲良くして元気にはいます。
- ・元気に毎日すごしています。
- ・残念ながら出席できませんが、本人は元気に八高支に通っています。皆様もご自愛下さい。
- ・八二養の恩師の皆さんに会えないのがとても残念です。本人は変わらず元気です。
- ・できれば参加させたかったのですが、不慣れな会で不安が大きいようです。参加できずにすみません。担任だった先生からのおハガキ、とても喜んで読んでおりました。
- ・元気でやっています。
- ・元気に毎日お仕事へ行っています。当日は祖母のデイサービス先の初めてのお祭りに参加することにしていました。日程が重なり残念でした。
- ・仕事で参加する事ができなくて残念です。
- ・毎日楽しく学校に通えています。
- ・こだまの園でお世話になって12年になります。元気に楽しく過ごしています。30才になり、言葉数が増え、まだまだ進化しています。
- ・三社大祭で勢揃いした山車を見つつ、皆さんの活きある雰囲気に僕の心もウキウキとして、とても楽しかったです。
- ・元気で頑張っています。
- ・色々ありますが毎日元気に通っています。
- ・先生方、お元気ですか？2人とも元気に、それなりに生活しています。
- ・ワークステーションあおば（B型）で軽作業をしたり、ベジ・ハート（外部）のビニールハウス内でミニトマトの収穫などの仕事をしたりして頑張ってます。
- ・元気にはいます。参加できずに申し訳ありません。



～学校から卒業生の皆さんへ！～

卒業生の皆さん、今年も「卒業生の集い」への参加ならびにはがきへのメッセージ、本当にありがとうございました。今年は、卒業生63名、付き添いの方39名 計102名の参加となり、たいへん盛り上りました。懐かしい校舎で、懐かしい職員や友達に会い、思い出話を楽しむ良い機会となりました。残念ながら仕事などで参加できなかった卒業生の皆さんには、是非、次回参加して一緒に盛り上がりましょう。それでは、お体に気を付けて御活躍することをお祈り申し上げます。

八戸第二養護学校 涉外部 三浦、山田